

Enfant perdu dans les bois

NOUVEAU FEUILLETON

Un feuilleton d'un intérêt exceptionnel commence à paraître dans le dernier numéro de la revue de famille "*Le Canadien Errant*". Le titre est *Un Robinson de six ans*. Il s'agit des aventures d'un petit Français abandonné, à l'instigation d'une belle-mère marâtre, sur les bords du Saint-Laurent, peu de temps après la découverte du Canada par Jacques Cartier. L'enfant fut recueilli par une tribu d'Iroquois, et ses aventures dans les forêts canadiennes forment un récit extrêmement émouvant. L'auteur affirme que cet événement est historique et il en indique des preuves convaincantes. Toutes les familles canadiennes voudront s'abonner au *Canadien Errant*, au prix de 75 sous par an, ou bien 25 sous pour un abonnement d'essai de quatre mois. S'adresser à M. Ernest Bilodeau, rédacteur au *Devoir*, 43, rue Saint-Vincent, ou bien case postale 234, à Montréal.

A la mémoire d'un vieil instituteur

FEU M. F.-X. DEBIEN

(Extrait d'une lettre adressée au Directeur de "*L'Enseignement Primaire*".)

"Monsieur,

"J'ai l'honneur de vous annoncer la mort d'un des plus anciens instituteurs du district de Montréal, M. F.-X. Debien, instituteur en retraite, et décédé à Montréal le 10 septembre dernier, l'âge de 80 ans, 6 mois. Il laisse un fils et une fille, religieuse de la communauté de la Providence. Le premier m'a prié de vous demander une recommandation aux prières dans votre revue pour le repos de l'âme de son père. Après avoir enseigné avec zèle pendant un grand nombre d'années, M. F.-X. Debien passa le reste de sa vie à s'intéresser aux œuvres de charité.

J.-A. C.

Vient de paraître

LEÇONS D'ANGLAIS D'APRÈS LA MÉTHODE NATURELLE, par John Ahern.

Une nouvelle édition de ce précieux ouvrage vient de paraître. C'est une excellente nouvelle dont le personnel enseignant se réjouira. La méthode Ahern est trop avantageusement connue pour que nous insistions sur la valeur de l'ouvrage que vient de publier la librairie J.-A. Langlais & Fils, Québec.

Prix: 50 sous l'exemplaire, 55 sous franco par la poste. A la douzaine \$4.50, frais de poste en plus.

"L'Idéal Catholique"

Tel est le titre d'une nouvelle revue qui paraîtra bientôt à Montréal. Elle sera, assure-t-on, un guide sûr pour la jeunesse; par ses illustrations et la variété de sa rédaction elle intéressera vivement la jeunesse, qui, jusqu'ici, n'a pas eu encore de revue faite spécialement pour elle. Abonnement *une piastre par année*. Adresse: 25, rue St-Gabriel, Montréal.

Les Frères de la Croix de Jésus

Toutes nos sympathies aux Frères de la Croix de Jésus, de Rimouski, dont l'établissement a été rasé par un incendie dans la nuit du 18 au 19 octobre dernier. Les pertes s'élèvent à \$35,000. et le total des assurances n'est que \$3,000. Nous formons des vœux pour que la maison-mère des Frères de la Croix de Jésus renaisse de ses ruines.